

河根中だより

令和3年12月1日発行



朝夕の冷え込みが日に日に増し、木枯らしの叫びが真冬の到来を告げています。今年も残すところあと1ヶ月です。

12月は別名「師走（しわす）」と呼ばれ、何事にも忙しい月です。「忙」は、「心を亡くす」と書きますが、忙しくても、気持ちが荒むことなく、1日1日を大切にしましょう。時には、ひんやりと冷えわたる夜空を眺めて、遠い銀河に思いを馳せてみるのも良いかもしれません。

また、寒さに負けない体を作り、1年の良い締めくくりができるよう計画をたててがんばれるといいですね。

そして、1年を振り返り新しい年を迎える準備をしましょう！

さて、これから、寒さが厳しく乾燥する日が続きます。手洗い、うがい、マスク着用をしっかりと感染対策にも努めましょう！！

河根中学校区文化祭

11月14日（日）に開催された文化祭で小学生は、「名探偵コナンメイン・テーマ」と「威風堂々」を、中学生は「メヌエット」をヴァイオリンで披露しました。他にも有志の方のヴァイオリン演奏や柳浦香澄さんと寺本先生のヴァイオリンとヴィオラの二重奏、抽選会、河根あるあるピクトグラムがあり、保護者の方々や地域の皆さんが文化祭に華を添えてくださいました。



ピフリオバトル

11月17日（水）におすすめの本を紹介し合い、読書活動の良い啓発となりました。全員が工夫を凝らした堂々とした発表でした。



福祉体験授業

11月25日（木）に隅田中学校で教鞭をとっていらっしゃる大前先生にお越しいただき、福祉社会について理解を深め、視覚障がい者についてサポートの仕方などを教えていただきました。授業後に生徒は、「相手の立場になって声かけをしたい。」と感想に書いていました。すべての人がすごしやすい世の中になればいいですね。



12月の予定

1	水	2学期中間テスト	13	月	個人懇談・集金
2	木	福祉体験学習 Pヴァイオリン練習	14	火	フッ化物洗口 体力向上プログラム
3	金		15	水	みんな読書
4	土		16	木	支援学校中学校間交流会 Pヴァイオリン練習
5	日		17	金	わかやまふるさと検定
6	月	フッ化物洗口	18	土	
7	火	中三実力テスト・アルバム個人写真 体力向上プログラム	19	日	
8	水	みんな読書	20	月	スマホ携帯人権教室
9	木	みんな遊び Pヴァイオリン練習	21	火	フッ化物洗口 体力向上プログラム
10	金	漢字博士試験	22	水	読み聞かせ・お楽しみ会
11	土		23	木	みんな遊び
12	日		24	金	冬休み前集会